

## Aufsätze



Matthias Brunner, Rechtsanwalt

## «Kuckuckseier im Strafprozess» Kongress des Forums Strafverteidigung vom 23. November 2018

### Inhaltsübersicht:

#### I. Rückblick: Kritik des Strafmodells vor 20 Jahren

#### II. Das Strafmodell heute

1. Funktionserweiterung des Strafrechts
2. Digitalisierung
3. Kuckuckseier

#### III. Schluss

### I. Rückblick: Kritik des Strafmodells vor 20 Jahren

An unserem ersten Kongress, bald 20 Jahre sind es her, hielt Detlef Krauss den Eröffnungsvortrag. Für die jüngeren Semester: Detlef Krauss war Professor für Strafrecht an der Universität Basel und an der Humboldt-Universität zu Berlin, ein – ich behaupte, da sind sich alle einig – scharfer Beobachter und brillanter Analytiker der...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)[Kaufen ↗](#)[Login](#)